

## Festejos por el Día del Amigo: “La sociedad ha entendido que debemos cuidarnos entre todos”



Luego de la tradicional celebración de la amistad el martes pasado, dialogó con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael el comisario Miguel Sánchez, titular de la Departamental de la Policía de Mendoza, quien destacó que hubo un buen comportamiento de la sociedad en su conjunto.

El comisario felicitó al personal policial por la labor realizada, como así también a la sociedad en general porque “ha entendido que debemos cuidarnos entre todos, para poder salir de esta situación de pandemia lo antes y lo mejor posible”. “El saldo para la Policía ha sido muy bueno. Si bien hubo muchos controles, no hubo que lamentar situaciones fatales y el comportamiento de nuestra sociedad, de nuestros jóvenes, de nuestros niños que se abocaron al parque Hipólito Yrigoyen, fue excelente, y realmente estamos muy contentos por haber podido hacer que todos festejaran este día muy tranquilos”, señaló.

Solo cuatro personas fueron detenidas más tarde de la 1.30 de la madrugada, horario límite para transitar por la vía pública según el decreto vigente. “Se les hizo el procesamiento que corresponde y, de resto, todo el mundo acatando el nuevo horario que ha dado el Gobernador de la provincia con el nuevo decreto, que es de 1.30 a 5.30 hasta el día 26 de julio”, recordó, y agregó que los operativos de control continuarán, tal como se vienen llevando a cabo desde el inicio de la pandemia.

En cuanto a controles de alcoholemia, hubo tres personas a las que se les detectó más de un gramo de alcohol en sangre, labrándose las actas correspondientes.



---

Cabe decir que, para el Día del Amigo, aproximadamente 350 efectivos estuvieron afectados a labores de control, contando el personal que está de guardia en forma diaria más los recargos realizados.